

Ortsverwaltung Dettingen
Herrn Ortsvorsteher Tscheulin
Kapitän-Romer-Straße 4

78465 Konstanz-Dettingen

Dettingen, 07.03.2017

**Ruhender Verkehr in der Allensbacher Straße
hier: Parken im Kurvenbereich**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Tscheulin,

im vergangenen Jahr war die Allensbacher Straße über mehrere Monate für den Durchgangsverkehr aus Allensbach durch Kanalbauarbeiten gesperrt. In dieser Zeit wurde war zu beobachten, wie in der Allensbacher Straße zunehmend Fahrzeuge außerhalb der Parkmarkierungen abgestellt wurden. Dies ist dort zulässig und störte während der bestehenden Sperrung auch nicht.

Die Parksituation, insbesondere im Abschnitt zwischen den Einmündungen „Am Berg“ und „Gartenweg“, änderte sich auch Monate nach Aufhebung der Sperrung nicht. Durch die parkenden Kfz (häufig 4 oder 5 Pkw) entlang der nördlichen Fahrbahnseite, entsteht für den durchfahren Verkehr in der dortigen Kurve mit einer leichten Steigung bzw. Gefälle eine unübersichtliche Situation. Fahrzeugführer aus beiden Richtungen können vor der Vorbeifahrt an den parkenden Fahrzeugen nicht mehr erkennen, ob aus der Gegenverkehr kommt. Dies führt dazu, dass die Fahrzeuge aus Richtung Allensbach regelmäßig über den Gehweg fahren, um am entgegenkommenden Kfz, das sich bereits auf der linken Fahrbahnhälfte befindet, vorbei zu kommen. Diese Entwicklung kann so nicht weiter hingenommen werden, zumal Fußgänger gefährdet oder gar zu Schaden kommen können. Bei erhöhtem Verkehrsaufkommen, in den Sommermonaten wird dies an den Wochenenden häufig zu erwarten sein, kommt es zu erheblichen Stockungen. Die Verkehrssituation bei Verkehrsstörungen oder gar Sperrungen im Bereich der B33 entwickelte sich dann geradezu chaotisch

Die SPD-Fraktion stellt daher den

Antrag

in der Allensbacher Straße ein Zonenhaltverbot einzurichten. Damit wird das Parken außerhalb von markierten Parkbuchten verboten. Um alle geeigneten Parkmöglichkeiten auszuschöpfen, ist zu prüfen, an welchen Stellen Parkbuchten ggf. zusätzlich eingerichtet werden können. Wir bitten um Behandlung am Sitzungstermin im April.

Mit freundlichen Grüßen



Alfred Reichle

Lore Dizinger
Fraktionsvorsitzende